
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

４－１

公 明 党 ４５番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 健康増進対策について 知 事 健康づくり推進

課

県民の健康増進に今後どのように取り組んでいくのか、知

事の考えを尋ねたい。

二 がん対策について

１ 県は、がん検診の受診率向上にどのように取り組んでい 保健福祉部長 〃

るのか尋ねたい。

２ 県は、がん患者への緩和ケアの推進にどのように取り組 〃 地 域 医 療 課

んでいくのか尋ねたい

３ 県は、がん診療連携拠点病院におけるがん患者への治療 〃 〃

と仕事の両立支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

４ 県教育委員会は、公立学校においてがん教育にどのよう 教 育 長 教 育 庁

に取り組んでいるのか尋ねたい。

三 糖尿病の重症化予防について

１ 県は、市町村が行う糖尿病治療中断者への受診勧奨をど 保健福祉部長 国民健康保険課

のように支援しているのか尋ねたい。

２ 県は、高齢者の糖尿病重症化予防の取組をどのように支 〃 国民健康保険課

援しているのか尋ねたい。 健康づくり推進

課

四 男性用のサニタリーボックスの設置について

１ 県庁舎及び合同庁舎のトイレに男性用のサニタリーボッ 総 務 部 長 施 設 管 理 課

クスを設置すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県立図書館、美術館及び博物館のトイレに男性用のサニ 教 育 長 教 育 庁

タリーボックスを設置すべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

五 物価高騰対策について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金

を活用し、更なる物価高騰対策にどのように取り組むのか尋

ねたい。

六 教員の働き方改革について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立中学校における休日の部活動の地

域移行にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、教員のＩＣＴ活用指導力の向上にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、教職員の多忙化解消にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

七 アスベストの飛散防止対策について 生活環境部長 水・大気環境課

県は、アスベストの飛散防止対策について、県民や解体に

関わる事業者に対してどのように周知していくのか尋ねた

い。

八 防災・減災対策について

１ 県は、防災重点農業用ため池に指定された枇杷沢池の防 農林水産部長 農 村 計 画 課

災工事にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、流域治水の考え方に基づき、郡山市内の洪水被害 土 木 部 長 土 木 企 画 課

の軽減にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、水害等の被災地域における地域防災力の向上に向 危機管理部長 危 機 管 理 課

け、市町村と連携してどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。


